



尚絅大学短期大学部附属こども園

スクールバスの安全対策について

県外の他園にて、スクールバスに園児が置き去りにされて亡くなるという痛ましい事故が発生しました。本園では、事故を起こさないために、いくつかの安全対策を実施しています。

まず、「スクールバス運行マニュアル」を作成し、それに基づいて行動しています。次に年度初めには、教職員は乗車訓練を行い、園児もスクールバスの乗り方や有事の際の練習を行っています。最後に、日頃の安全対策は、「乗車園児名簿」に基づく園児の確認と、バス内の最終確認です。バスに乗車・降車する際には、園児一人ひとり「乗車園児名簿」で確認します。全員が降りた後には、保育者と運転手が必ず後部座席から前方まで見て回り、置き去りにされている園児がないことを確認しています。その後、園児の出欠確認を複数の職員で行っています。

今後は、スクールバスに安全確認のための装置の取り付けが義務化されることになっており、本園においても、その対応をとる予定です。



運動会

令和4年10月8日(土)に第54回運動会を開催しました。昨年度は、1ヶ月遅れの11月に、コロナウイルス感染拡大防止のため、学年毎に時間をずらして開催しましたが、本年度は2年振りに全学年揃っての開催となりました。但し、学年毎に入園できる家族の人数の制限を行う等、感染対策を実施しました。

前日と翌日は雨となりましたが、本番当日はまずまずの天気恵まれました。初めての運動会となった年少組を皮切りに、年長組、年中組のかけっこと続きます。次は、年長組の綱引きをはさんで、年少・年中・年長の順にリズム表現が繰り広げられました。それぞれの学年が9月初めから取り組んできたことを、園児一人ひとりが思い思いに体を動かして表現しました。その後は、年中組の玉入れ、年長組のリレーとクラス対抗の競技が続き、会場も盛り上がりを見せました。最後は、園児全員による表現「ゆめいっぱい」をもって、全ての競技が終了しました。

保護者の皆さまには、前日の雨の中の準備、競技中のお手伝い、後片付けまで、大変お世話になりました。感謝申し上げます。また、お子さまの成長を感じていただいた日になったのであれば、大変うれしく思います。



芋ほり遠足

令和4年10月14日(金)に年長組がカントリーパークに「芋ほり」遠足に出かけました。毎年、本園ではカントリーパークにお願いして、「芋苗植え」と「芋ほり」を行っています。

「芋苗植え」は年長組が5月にカントリーパークに出向いて行いました。その後は、園児達が植えた苗をカントリーパークの職員の方が、秋の収穫時期まで大事に育てていただきます。

今年も園児達は思い思いに、大小さまざまな形の芋をたくさん掘ることができました。遠足当日には、自分で掘った芋を家庭に持ち帰って、さっそく味わいます。きっと、いつもの芋とは違う、格別なおいしさを感じたことでしょう。

毎年、掘ってきた芋は焼き芋にして食べます。自然豊かな本園の園庭と森は、これから落葉でいっぱいになりますので、年長組さん達は、クヌギの葉のみを3学年の芋を焼くのに十分なだけ大量に集めます。そうして、クヌギの落葉のみを使って焼く本園独自のおいしい焼き芋をみんなで味わうのが園児達の楽しみの一つとなっています。



動物園遠足

令和4年10月20日(木)に年中組が熊本市動物園に遠足に出かけました。新型コロナウイルス感染症の影響もあって、動物園への遠足は久しぶりの行事となりました。

園児達は、各クラスに分かれて3台のスクールバスで出かけました。当日は好天に恵まれ、色々な動物の檻の前では、園児達の大きな歓声があがっていました。全ての動物を見て回るには少し足りないくらいでしたが、大変楽しい時間を過ごせました。

お昼は持参したおにぎり弁当を食べて、無事に帰路につきました。家に帰ってからは、たくさんのお話が出来たことだと思います。



「尚絅学園創立130周年記念募金」～教育・研究の施設、設備充実のための募金～の報告とお願い

寄附者芳名録

令和4年5月1日～令和4年10月31日現在

ご寄附をいただきました方々のご協力に感謝し、ご芳名を掲載させていただきます。

寄附金内訳		
個人・法人等 1件 / ¥1,000,000	現旧役員・教職員 0件	合計 1件 / ¥1,000,000
個人・法人等		
(株)尚絅サポートセンター様		

「尚絅学園古本募金」

「尚絅学園古本募金」は、取引集荷・査定換金・募金送金の運営を「古本基金きしゃぼん」(運営:嵯峨野株式会社)に委託して実施しています。皆様からのご支援をお待ちしております。

尚絅学園古本募金状況について

令和4年5月1日～令和4年10月31日現在

ご寄附をいただきました方々のご協力に感謝し、寄附金状況をご報告させていただきます。

寄附金内訳		
個人・法人等 2件 / ¥61,783	現旧役員・教職員 0件	合計 2件 / ¥61,783

〈WEBで申込む〉 [尚絅学園 古本募金](http://shokei-gakuen.com)

Kishapon.com/shokei-gakuen/ (受付)24時間・365日

〈電話で申込む〉 ☎0120-29-7000

オペレーターに団体ID [172](#) とお伝えください。(受付)9時～18時・365日



〈各同窓会の名簿データ整理へのご協力をお願い〉

会員組織の強化のために皆様の情報提供をお願いしたいと考えております。下記の連絡先までご連絡をお願いいたします。

尚絅学園花桜会

〈尚絅学園花桜会活動〉

コロナ禍により、令和2年度・3年度の「花桜会総会並びに懇親会」を中止しておりましたが、本年度は感染者数が減少した為、感染予防に留意し開催いたしました。ご来賓に、学園より4名、恩師3名、大学・短大の同窓会会長をお迎えし総勢210名の参加をいただきました。

講演は、講師に細川家第19代当主細川護光氏をお迎えし、「熊本と細川家」と題し、スクリーンを見ながら熊本の歴史、細川家とのつながりをお話いただき、知る事が出来ました。

又、本年度より懇親会をはなしのぶ部会(昭49年卒業)が担当する事になりました。

祝舞に始まり、秦校長先生より乾杯のご挨拶をいただき開宴いたしました。催しものとして、フラダンス(昭49年卒)、花桜会(アングロ部・コーラス部)による演奏・コーラス、最後に昭和49年卒業生有志による「春よ、来い!」卒業写真を合奏し、楽しいひと時を過ごすことが出来ました。



ホームページ開設

<http://shokei-kaokai.com>

[花桜会](#) [検索](#)

花桜会本部事務局
TEL・FAX.096-372-3400

短期大学部同窓会

〈短期大学部同窓会活動〉

平素は同窓会活動に、ご理解ご協力いただきありがとうございます。コロナの終息や戦争のない明るいグローバルな社会の訪れに思いを一つにして前進してまいりましょう。

友人との思い出や、3科それぞれに学んだキャリアウーマンの育成により、夢いっぱい活躍に心より喜び申し上げます。先輩に導かれながらカッコイイ尚絅ブランドを目指しましょう。

同窓会では一層皆様の身近な存在であるよう進めてまいりますので、ご意見、ご要望をお寄せいただければと存じます。

延期にしていた総会を来年は開催致します。会員の皆様との交流やご健康とご多幸をお祈り申し上げ、お会いできるのを楽しみにしています。



ホームページ開設

<http://shokeitandaihanasakura.jp>

[尚絅短大花さくら](#) [検索](#)

尚絅大学短期大学部同窓会
TEL.080-1726-6688

大学同窓会

〈大学同窓会活動〉

同窓生の皆様、お元気で過ごでしょうか。コロナ禍の中、同窓会活動にご協力、ご支援いただき深く感謝申し上げます。

昨年12月には会報誌「花さくら9号」の発行、今年10月1日には、延期しておりました総会と華甲の会を無事に開催することができ、役員一同大変嬉しく思っております。

令和5年4月には3つめの学部「こども教育学部」が武蔵ヶ丘キャンパスに開設され保育現場の人材育成に期待が高まります。

withコロナの中、同窓会活動も厳しい状況ですが、今後共、ご理解とご参加をお待ちしております。



ホームページ開設

<http://shokei-dosokai.com/>

[尚絅大学同窓会](#) [検索](#)

尚絅大学同窓会
TEL.080-1762-9651 (清水)